

Séminaire « Réinventer les Humanités »

Les Humanités casuistiques

Vendredi 11 janvier 2013

15h-17h salle Pierre Albouy

Bât. C Grands Moulins – 6 e étage •5 rue Thomas Mann Paris 75013

**L'assignation à résidence sexuelle questionnée :
Le cas des transsexuels et des transgenres**

Massimo Prearo

Docteur en études politiques (EHESS) et rédacteur en chef de la revue
"Genre, sexualité&société"

« En quoi une société civilisée est-elle troublée si des êtres humains
qui sont biologiquement des garçons se sentent plutôt des filles ? Ou
l'inverse ? »

Daniel Borrillo

Juriste enseignant chercheur Centre de Droit pénal et criminologie
Maître de conférences (HDR HC) Paris-Ouest Nanterre

« Le sexe et l'identité de genre dans le Droit des personnes »

Laurie Laufer

Psychanalyste, professeur à Paris-Diderot

« Les psy sont-ils transphobes? »